



SALUD: RESOLUCIÓN DE LA ASAMBLEA FABZ 2023

SOBRE LA FINANCIACIÓN Y GESTIÓN DE LA ATENCIÓN PRIMARIA.

Creemos que los modelos sanitarios basados en un Sistema Nacional de Salud universal, con propiedad y gestión pública ofrecen mejores resultados de salud y son más eficientes, equitativos y humanos. Las externalizaciones y privatizaciones realizadas de forma masiva no mejoran la calidad de los servicios, pero sí los encarecen.

Apostamos por aumentar sustancialmente el Gasto Público en Sanidad para aumentar el número de trabajadores de los centros sanitarios públicos hasta un nivel similar a los 15 países de la Unión Europea (UE15) con mayor desarrollo, disminuyendo de forma notable y progresiva el gasto sanitario público que se abona a empresas privadas concertadas, pues la potenciación de los centros públicos hará paulatinamente innecesario ese tipo de concertación que, como se ha demostrado, ofrece peores resultados sanitarios y sociales.

Y es por ello que planteamos la siguiente

RESOLUCIÓN:

- Exigimos, además de aumentar el presupuesto sanitario público (hasta el 25% como indica la OMS), una **financiación suficiente y finalista para la Atención Primaria que, del actual 13% de gasto en sanidad en Aragón pase al 25%**, comprometido con las necesidades de personal, equipos, material y servicios.
- Para conseguir una gestión eficaz, imprescindible en un momento tan difícil como el actual, exigimos la **creación de una Gerencia para la Atención Primaria por provincia**, que gestione y coordine las actuales Direcciones de AP de los Sectores y sea independiente de la actual gerencia hospitalaria.